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開会 午後３時００分 
山田教育長  
  日程第１会議録署名委員の指名を行います。  

会議録署名委員は、会議規則第１５条第２項の規定によりわたく

しから、酒井真吾委員を指名いたします。  
次に、日程第２ 令和４年第３回土岐市教育委員会定例会会議

録の内容について承認を求めます。  
会議録の内容については、ご異議ありませんか。  

委員一同  
  異議なし  
教育長  

異議なしと認めます。  
次に、日程第３ 専決処分の報告及び承認について 専第４号 

市職員の人事異動について を議題といたします。  
本件について、事務局の説明を求めます。  

加藤教育総務課主幹  
  ≪説明≫  
教育長  

これより質疑・討論を行います。  
質疑・討論はございませんか。  
なければ質疑・討論を終結いたします。  
続いて採決を行います。  
議第１５号 専決処分の報告及び承認について、原案のとおり可決す

ることにご異議ありませんか。  
委員一同  
  異議なし  
教育長  

ご異議がないようですので、議第１５号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
次に、日程第４ 報第４号 土岐市会計年度任用職員の任用、学校運

営協議会委員等の委嘱等について を議題といたします。  
本件について、事務局の説明を求めます。  

加藤教育総務課主幹  
  ≪説明≫  
教育長  

これより質疑・討論を行います。  



質疑・討論はございませんか。  
なければ質疑・討論を終結いたします。  
それでは、報第４号 土岐市会計年度任用職員の任用、学校運営協議会

委員等の委嘱等について、ご承知おきいただきますようお願いいたし

ます。  
教育長  

次に、日程第５ 教育長報告をいたします。  
１つ目ですが、先日はイオン建設の見学についてありがとうご

ざいました。その後に、イオンの担当の方と校長会とで懇談を実

施し、教育とイオンと何かコラボできないかというご提案やお話

をさせていただく中で、イオンの方も非常に協力的で、教育的な

部門でも協力をしていきたいということをおっしゃってください

ました。秋にオープン予定ですが子供たちのために協力していた

だけるかなと思っております。また、オープン前に教育委員さん

にも事前見学をしていただき、連携の可能性を一緒に探っていた

だけるとありがたいなと思っています。  
２つ目に、タブレットで新聞が見られる仕組みを５月１日から

スタートできるよう中日新聞と契約をしました。該当学年は３年

生から６年生までとなり、この辺では土岐市が一番最初に取り組

む事業となります。  
３ つ 目 に 、 給 食 セ ン タ ー で は ４ 月 か ら 月 に １ 回 、 少 し 特 別メ

ニューで食について考えてもらおうということで、「げんきっ子

給食」をスタートしました。先日、市長、副市長と学校へ行き、

試食と現場を見てきました。非常に子供たちは楽しみにしていま

す。委員さん方も、この「げんきっ子給食」を試食していただき

たいと思っていますのでよろしくお願いします。  
以上、1 ヶ月の状況を報告させていただきました  
それではこれで、本日の日程全部を終了しました。  
これをもって、令和４年第４回土岐市教育委員会定例会を閉会

します。  
      

閉 会 午後３時１３分  
 

 

 

 


